

Presentado por botemania ¡Elige tu caja!		BOTE ACTUAL 54.924,08€	Mensajería SMS Masivo de una manera sencilla, rápida, eficaz y ... económica !!!
---	--	---	--

[Portada](#)
[Murcia](#)
[Cartagena](#)
[Lorca](#)
[Región](#)
[Correo Web](#)
[Publicidad](#)
[Contactar](#)



13/10/2009

Murcia

La exposición 'Perspectiva' muestra al ciudadano la relación entre Arte y Ciencia

Fuente: CARM

[Comentar](#)

[Imprimir](#)

[Enviar](#)

Municipios

-Municipios de la Región-



Comparte



Últimas Noticias

- > El nuevo Plan Regional de Vivienda 2009-12 permitirá a los ciudadanos solicitar ayudas para el alquiler, adquisición y rehabilitación de viviendas (**Totana**)
- > Más de una veintena de senderistas participan en la segunda jornada de senderismo 2009-2010 (**Totana**)
- > Valoración CROEM del IPC de septiembre de 2009 (**Región**)
- > El ciclo 'Biblioteca de cine' arranca mañana con la proyección de 'La torre de los siete jorobados', de Edgar Neville (**Murcia**)
- > Comunicado del Grupo Municipal Socialista en relación con el nuevo estadio de fútbol y otra serie de obras (**Caravaca de la Cruz**)
- > Consumo estudia abrir un expediente sancionador a la empresa Dental Line por el cierre de sus clínicas (**Región**)
- > Puerto Lumbreras contará con la segunda Escuela de Hostelería de España en un plazo de 2 años (**Puerto Lumbreras**)
- > El equipo "Antonio Fuentes Méndez" se coloca como nuevo líder de la Liga de Fútbol Aficionado Juega Limpio (**Totana**)
- > La Policía Local de Lorca sorprende a una persona mientras robaba material de construcción en una obra (**Lorca**)
- > Condenan a una mujer a una pena de multa por agredir y lesionar a otra en Cartagena (**Cartagena**)
- > El curso "Hablemos de España" trae a Cartagena a destacados expertos de todos los ámbitos (**Cartagena**)

publicidad



Los consejeros de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, y el de Cultura y Turismo, Pedro Alberto Cruz, presentaron esta hoy la exposición 'Perspectiva, Ciencia y Magia de la representación' que analiza la integración entre el Arte y las ciencias, sus relaciones históricas y vigentes, así como su repercusión social.

Esta iniciativa, de la que podrán disfrutar todos los ciudadanos en el Museo Arqueológico de Murcia, desde mañana hasta el próximo 10 de enero, tiene un marcado carácter lúdico y experimental y se compone de la propia exposición, talleres didácticos, una jornada de conferencias y la realización de un trabajo de perspectiva en directo a cargo del artista internacional Eduardo Relero.

Esta actividad forman parte del programa Ciencia, Cultura y Sociedad, del Plan de Ciencia y Tecnología, y nace de la colaboración de la Fundación Séneca con el grupo de investigación de la profesora Inmaculada López Vílchez, del Departamento de Dibujo de la Universidad de Granada, y en cuyo equipo participaban investigadores de toda España, entre ellos la murciana María Gracia Ruiz Llamas, de la Universidad de Murcia.

'Perspectiva, Ciencia y Magia de la representación' muestra al público la notable relación entre Arte y Ciencia a lo largo de la historia. Revela cómo los caminos recorridos por los artistas desde el Renacimiento abrieron nuevas sendas para la investigación en Geometría, Matemáticas, en la Fisiología de la visión y en Óptica, hasta el nacimiento de la moderna fotografía, siguiendo como hilo conductor la denominada ciencia del arte, la perspectiva.

De modo complementario, explica cómo los artistas asimilaban los avances científicos de sus respectivos entornos y los adaptaron a la producción de obras de arte.

Gracias a una serie de aparatos contruidos por la Universidad de Granada siguiendo los modelos proporcionados por los artistas a través de documentos bibliográficos y pictóricos (siglos XVI-XIX), la exposición ofrece un recorrido didáctico por seis máquinas para dibujar y tres cámaras (oscuras, claras y portátiles), con la que el visitante podrá ensayar 'el ojo del artista' y sorprenderse con el resultado del boceto.

Entre las máquinas, destaca la de Velo de Alberti y la de dibujar con vidrio de Dürero. Éstos son instrumentos para aplicar la geometría y el dibujo a través de un punto visual móvil que se desliza en un plano, y permite solucionar el problema básico de la perspectiva: llenar lo tridimensional al plano único del cuadro.

Asimismo, la muestra también cuenta con cosmoramas y anamorfosis. El cosmorama es una caja con una escena pintada dentro y vista de frente el ojo la capta de manera unidimensional. Sólo a través de las mirillas que están a los lados, el ojo es capaz de percibir la tridimensionalidad. Por su parte, las anamorfosis son imágenes irreconocibles a simple vista que sólo mediante el uso de mirillas, espejos o cilindros, o simplemente por un ángulo determinado de visión, es posible reconstruir la imagen tridimensional.

Dentro de esta categoría, 'Perspectiva, Ciencia y Magia de la representación', cuenta con una reproducción de 'La Medusa' de Caravaggio, en anamorfosis cónica; el clásico cuadro de 'Los embajadores' de Hans Holbein, que es una anamorfosis plana; y la pintura del dibujante argentino Eduardo Relero que realiza en el vestíbulo del Museo Arqueológico durante los primeros días de la Exposición.

Talleres para 4.000 jóvenes

La exposición se completa con talleres diarios de actividades didácticas para que escolares de Primaria, Secundaria y Bachiller asimilen la relación entre Arte y Ciencia. Todos los días habrá dos talleres, dirigidos de lunes a viernes a colegios (pueden reservar llamando al teléfono del Museo Arqueológico: 986-234602)

y en fin de semana a niños en general, con horario de 10:00 a 12:00 horas; y de 12:00 a 14:00. El objetivo es que 4.000 escolares puedan disfrutar de esta actividad.

Asimismo, mañana a partir de las 18:30 horas, se celebrará un conferencia abierta a todo el público en las que los máximos expertos nacionales tratarán temas como 'Perspectiva: la ciencia del arte', 'Anamorfosis: perspectivas secretas'; 'Perspectiva y fotografía'.

Murcia es la segunda ciudad que acoge esta exposición, tras su paso por el Parque de las Ciencias de Granada, en la que se ha clausurado en el mes de septiembre tras de un rotundo éxito de público, avalado por la presencia de más de cuarenta y cinco mil visitantes.

Cabe destacar que la exposición que acoge el Museo Arqueológico cuenta con contenidos, imágenes y talleres didácticos nuevos.

El buzón del ciudadano

El sistema inteligente para clasificar el correo electrónico

Conferencias Polycom

Soluciones Audio-Vídeo Conferencia Polycom. Agilice sus Comunicaciones



Los consejeros de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, y de Cultura y Turismo, Pedro Alberto Cruz, junto al artista argentino Eduardo Relero



Los consejeros de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, y de Cultura y Turismo, Pedro Alberto Cruz, junto a la comisaria de la muestra, Inmaculada López